

Petition

an den Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

Der Fahrdienst der Basler Verkehrsbetriebe fordert gesundheitserhaltende Arbeitsbedingungen für das Fahrpersonal, damit wieder ein positives Miteinander wachsen kann.

Wir wünschen uns die Aufnahme unseres Anliegens in die Eignerstrategie.

Unterschriften:

Name, Vorname

Dienstnummer

Unterschrift

- gemäss Kantonsverfassung §11 Abs. 2 lit b.
- diese Petition ist nur vom Fahrdienstpersonal unterschrieben
- verantwortlich für Text, Gestaltung und Ausführung: Aktionskomitee Fahrdienstpersonal

KIC.

Sehr geehrte Damen und Herren,

191868

Der Fahrdienst leidet!

Die Entwicklung innerhalb der Basler Verkehrsbetriebe im Laufe der letzten Jahre hat zu einer ungesunden Unternehmenskultur geführt, die wir im Fahrdienst täglich zu spüren bekommen. Sparmassnahmen und Missmanagement zu Lasten der Gesundheit und des sozialen Lebens des Fahrdienstpersonals treffen die Mitarbeiter hart. Besonders belastend sind die Nichtberücksichtigung des Belastungsspektrums im Fahrdienst sowie die negativen Auswirkungen verschiedener Fehlentscheidungen auf das Betriebsklima, den laufenden Betrieb und den Kundendienst (hohe Krankenzahlen, Personalmangel, ausfallende Kurse, schlechtes Image der BVB, etc.)

Wir möchten mit dieser Petition motivieren, den Blick wieder zurück zum Mitarbeiter als Grundlage eines gesunden Betriebes zu richten, um die inneren und äusseren Probleme der BVB zu verringern.

Für das Aktionskomitee Fahrdienstpersonal



Andreas Krähenbühl

schwarzfeder@bluewin.ch



Sandra Ineichen

stoffpirat@hotmail.de

P.S.: Für Nachfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.